
NEWS**Vortragsreihe „Nachhaltigkeit konkret“ geht weiter**
Referat für Nachhaltige Entwicklung an der Hochschule Aalen lädt ein

26.03.2018 | Nachhaltige Entwicklung bedeutet mehr als „öko“. Das zeigte das Referat für nachhaltige Entwicklung der Hochschule Aalen im Wintersemester mit der Vortragsreihe „Nachhaltigkeit konkret“. Im laufenden Semester liegt der Fokus der Vortragsreihe auf nachhaltigem Handeln in Ingenieurberufen.

Im Sommersemester geht die Vortragsreihe „Nachhaltigkeit konkret“ des Referats für nachhaltige Entwicklung an der Hochschule Aalen in eine neue Runde. Der Fokus liegt auf Ingenieurberufen und was diese für eine zukunftsfähige Entwicklung leisten können. Der erste Vortrag der Reihe findet am Dienstag, 10. April um 18.30 Uhr in der Aula der Hochschule Aalen statt. Das Thema: nachhaltige Mobilität durch das RadNETZ Baden-Württemberg.

Die Themen der Vortragsreihe „Nachhaltigkeit konkret“ sind vielfältig. In zwei Vorträgen geht es um die Rolle der Technik bei der Verwirklichung von Klimazielen. Thema ist auch die Ethik in den Ingenieurberufen. Um Internationales geht es beim Vortrag über die Wirtschaftsform in Bolivien. Alle Vorträge sind öffentlich und werden vom Referat für nachhaltige Entwicklung unter Leitung von Prof. Dr. Ulrich Holzbaur und Daniela Dorrer organisiert. Weitere Informationen zum Programm unter www.hs-aalen.de/nachhaltigkeit.